## news.belgium

27 déc 2018 -16:57

Appartient à Conseil des ministres du 27 décembre 2018

Remplacement d'un membre du gouvernement fédéral au sein du Comité de concertation

Le Conseil des ministres a approuvé un projet d'arrêté royal désignant les membres du gouvernement fédéral au sein du Comité de concertation.

Le projet vise à nommer M. Koen Geens, ministre de la Justice chargé de la Régie des bâtiments, comme membre du gouvernement fédéral au sein du Comité de concertation, en remplacement de M. Jan Jambon.

Projet d'arrêté royal modifiant l'arrêté royal du 11 novembre 2014 portant désignation des cinq membres du gouvernement au sein du Comité de concertation institué par la loi ordinaire du 9 août 1980 de réformes institutionnelles

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse du Premier ministre Charles Michel rue de la Loi 16 1000 Bruxelles Belgique +32 2 501 02 11 http://www.premier.belgium.be

